

60 Jahre Feuerwehr Mooskirchen

Im Jahre 1887 wurde auf Anregung des damaligen Bürgermeisters und Kaufmannes Karl Wieden die freiwillige Feuerwehr gegründet. Mit bescheidenen Mitteln und kleinen Anfängen heraus hat sich das Feuerwehrwesen immer mehr entwickelt, wobei die verschiedenen Hauptmänner (Karl Wieden d. Ä., und d. J., Josef Hauswirth, Franz Kappat, Alois Goitscheber, Hans Pichl, Josef Stangl, Ferdinand Haas, Franz Huber, Viktor Wieden und Ludwig Born) wesentlichen Anteil hatten. Durch Jahrzehnte leistete eine pferdebespannte Spritze gute Dienste. Im Jahre 1928 wurde unter Hauptmann Franz Huber die erste Motorspritze in den Dienst gestellt. Unter Hauptmann Born wurde 1938-40 ein eigenes Feuerwehrhaus mit allem Zubehör einschließlich Dienstwohnung errichtet. Nach Beendigung des zweiten Weltkrieges wurden noch zwei Feuerwehrautos angeschafft, so daß unsere Wehr wohl ausgerüstet ist, um allen Brandgefahren und Hochwasser Katastrophen wirkungsvoll zu begegnen.

Schon im Jahre 1902 wurde unter der Leitung Karl Stoll eine Feuerwehrkapelle gegründet, welche sich durch die Verhältnisse im ersten Weltkriege auflöste.

Nunmehr wurde nach Ende des letzten Krieges wieder daran gegangen, eine Feuerwehrkapelle auszubilden. Die Gäste werden Gelegenheit haben, sich von dem hohen Stande der Ausbildung am Sonntag den 5. September beim Gründungsfest zu überzeugen. Schon am Samstag erfolgt die Ehrung der gefallenen und verstorbenen Feuerwehrkameraden beim Kriegerdenkmal und im Friedhof. Am Sonntag um 5 Uhr ist ein Weckruf, um 7 Uhr ein Gottesdienst, von 11—13 Uhr Platzkonzert, um 14 Uhr Empfang der Festgäste, anschließend Festzug, nachher kameradschaftliches Zusammentreffen am Festplatz, wo die neu gegründete Kapelle konzertiert.